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１ 開  会   平成２８年１月２７日（水） 午前１０時００分 

  閉  会   平成２８年１月２７日（水） 午前１１時００分 

 

２ 出席委員   伊藤委員長 中谷委員 蓑毛委員 細川委員 

         太田教育長 （欠席委員なし） 

 

３ 出席事務局職員 

         岩橋教育部長    竹島学校教育課長 

         仲村生涯学習課長  北澤総括指導主事 

         山崎学校教育課係長 

 

４ 傍 聴 者   なし 

 

５ 議事の概要 

（１）開会 

  委員長から第１回教育委員会の開会を宣言。 

 

（２）前回会議録について 

  教育部長から平成２７年第１３回教育委員会の会議録について説明。 

   【意見等】 

    ・特になし。 

 

   【採 決】 

    ・全員承認。 

   

（３）教育長報告事項 

  教育大綱について報告する。１２月２４日の総合教育会議で大綱につ

いての協議をした際に素案を提出した。素案には３つのポイントがあっ

た。一つ目は、「こどもを守る町」宣言の思いを未来に伝えていくこと。

そして、二つ目は、大綱は短く覚えやすいシンプルなものにすること。

三つ目として、教育行政の継続性、安定性を考慮する必要があることか

ら、指導の重点の柱立てと整合性をとること。これらのポイントをふま
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えて素案をつくり、町長との間で意見交換を行い、町長部局と教育委員

会との合意を目指す部分について基本的な認識は一致した。その後、教

育委員の皆様に意見をいただき、それを集約して、再度町長部局との調

整をした。それを最終的にまとめたのが、精華町教育大綱（案）になる。

前文と、基本目標「子どもが輝き 生涯いきいき 人をはぐくむ 学研都

市精華町」、５つの方針として「未来を生き抜く子どもの育成」「学研

都市を活かした教育の推進」「家庭・地域社会の教育力の向上」「命を

守り人権を大切にする共生社会づくり」「教育の質を高める環境の整

備」、という内容でまとめた。１月２０日から２月１９日までの間、パ

ブリックコメントを募集する。２月下旬の総合教育会議において最終的

に確定させ、３月議会に報告する予定 

。 

 

（４）諸報告 

教 育 部 長 １ 教育予算編成状況について 

新年度予算については、昨年１２月の第２回の総合教

育会議において、委員の皆様から教育に関する重点項目

について町長と意見交換をしていただき、その後、予算

案の決定に向けての調整が行われた。その結果、最終予

算案が確定し、財政当局より内示をいただいた。正式に

は、後日、町長より教育委員会に対して予算案の意見聴

取という形で手続が行われる予定。町長と教育委員会で

直接意見交換を重ね、教育予算の方向づけができた。新

しい教育委員会制度のもとで教育行政を推進していく中

で、総合教育会議に求められる機能を今後も十分発揮し

ていくことが期待される状況であると考えている。 

 

総括指導主事 １ 生徒指導報告について 

１２月分について報告をする。小学校では、学校帰り

に公園でけんかをしたということが１件あった。不登校

については１０名。１１月の１４名から減少傾向になっ

ている。 
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中学校の生徒指導の報告では、生徒間暴力で２件、器

物破損が２件あった。また、スマートフォンのゲーム上

でトラブルが１件起こった。不登校は３１名で１１月か

ら３名減になっている。各校減少傾向にあり、それぞれ

努力している。 

 

学校教育課長 １ 精華中学校の改築工事の現在の進捗状況について 

１月２０日現在で、約９５％まで工事が進んでいる。

２月末の工期までに竣工検査を行い、最終的な引き渡し

を受ける予定。また、３月下旬に竣工式を開催したいと

考えている。日程調整等はこれからだが、教育委員の皆

様には参加をお願いしたい。 

学校教育課長 ２ 小学校給食の除去食の拡大について 

         今現在、食物アレルギー対応については、パン、牛乳

等を提供するかしないかといった対応しかできていなか

ったが、３月のメニューで卵を使用した献立に限り、除

去食の対応の拡大について検討したいと考えている。実

施の基準だが、医師の診断のもと原因食材の除去指示が

あることを前提として保護者から学校給食における食物

アレルギー対応の依頼があること。当然家庭でも除去食

が行われ、医師と一定期間毎の診断や学校との面談も前

提となる。以上の条件で対象となっている保護者に対し

案内を行い、希望される方について実施していきたい。 

今回の実施について、内部検証を行い、来年度におい

ても継続的に実施できるか給食委員会や各小学校長等と

で協議を行い、決定していきたいと考えている。 

 

生涯学習課長 １ 相楽「少年の主張」大会について 

相楽の青少年健全育成協会が主催となり、相楽地域の

小・中学校生が発表するという催しになる。２月２１日、

木津川市のあじさいホールで午後１時から開催される。

精華町からは、東光小学校と精華中学校から各１名が発
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表を行う。 

生涯学習課長 ２ 子ども祭りについて 

３月１２日にむくのきセンターを中心に実施する。参

加団体、アリーナでの体験コーナー、フリーマーケット

の位置などが若干変更される予定。それ以外については

従来どおりの催しになる。今後の進捗状況については、

２月の教育委員会で報告する。 

 

【委員の意見等】 

伊藤委員長   パブリックコメントの募集案内はどのような形で行って

いるのか。 

教 育 部 長   ホームページと２月配布の広報「華創」で案内し、用紙

はホームページからのダウンロードと、役場内の窓口に

配架する。 

伊藤委員長   精華中学校の駐輪場や多目的広場は生徒たちが活用でき

る状態になるのはいつ頃か。 

学校教育課長   ３月に入れば活用できる状態になる。 

伊藤委員長   問題行動報告について、特定の学校に偏っているのであ

れば、原因など詳しく聞きたい。 

総括指導主事   偏っていることは無い。 

細 川 委 員   先日のキャリア教育フォーラムを拝見した。個々の話も

具体的で工夫もなされ、各校見応えがあり、上手にまと

めてられていたと感じた。各中学校の発表者が集まり交

流を行うという形だが、何かの形で町内中学校の他の生

徒達にも聞かせてやりたい。共有する機会があればと思

う。 

太田教育長   次回は１０回を迎える。やっていることを広げてほしい

という話は各方面から聞いている。検討していく必要があ

る。 

伊藤委員長   ＫＩＣＫやサントリーなど新しく企業の事業所が立地し

てきている。そういった場所でも学ぶ機会があれば、子ど

もたちの反応も違ってくる。変化も取り入れてやっていけ
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ればなおいい。 

 

（６）後援関係 

１２月から１月に受け付けた教育委員会後援事業の報告は、総数７

件、学校教育課関係は０件、生涯学習課関係が７件、うち社会教育係

関係が５件、図書係は０件、体育係関係は２件。 

 

（７）２月の行事予定 

 

（８）閉会 

   委員長が第１回教育委員会の閉会を宣言。 


